

ZOOM SUR

Prim à bord

Le portail numérique pour le premier degré

Un espace consacré au numérique

Prim à bord est un portail à destination des professeurs des écoles et des formateurs du premier degré. Lancé en janvier 2016, il propose chaque semaine des scénarios, des services et des retours d'usage du numérique à l'école primaire.



C'est quoi?

Un espace consacré au numérique et à destination de tous les professeurs du cycle 1 au cycle 3 qui a vocation à mutualiser les productions et actions de terrain.



Comment ça marche?

Plusieurs centaines d'articles accessibles via un système de filtres. Une recherche par mots clés reste toutefois possible. La **recherche** s'organise selon 5 grandes familles :

- se former, s'inspirer et enseigner;
- par cycles;
- par disciplines;
- par outils;
- par compétences du CRCN.



S'ABONNER

La lettre d'information
Prim à Bord pour rester informé.

